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一年を振り返って一年を振り返って
一年間本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。最後の１か月は

新型コロナウイルス感染防止のために休校となり、学校での教育活動ができず、保護者の皆さま

にはご心配をおかけしました。なお、休校のために授業

で学習できなかった部分については、次年度の授業で補

いますので、ご安心ください。

さて、この一年間のお子さんの成長ぶりはいかがだっ

たでしょうか。身長や体重のように目に見える成長だけ

でなく、いろいろとできるようになったことが増えたの

ではないでしょうか。

次年度も、子供達一人ひとりが大きく成長することが

できるように、全職員一丸となって教育活動に取り組ん

でまいります。今後とも、ご支援・ご協力のほど、よろ

しくお願いいたします。

いも茶がゆと餅つきの集いいも茶がゆと餅つきの集い
今年も２月１１日（火）に、いも茶がゆと餅つきの集いが行われました。糸我地区青少年育成

会を中心に、糸我町や近隣地区のたくさんの方々のご協力で開催されました。

山でのしば集め、竹箸作り、いも茶がゆ作り、餅つきなど、普段はできない活動に、子供達は

生き生きと取り組むことができていました。そして、いも茶がゆやつきたてのお餅をおいしくい

ただき、楽しい時間を過ごすことができました。

糸我町や近隣の方々の温かさと団結力を強く感じました。今回が２８回目。これからも末永く

続いてほしいです。

前期児童会役員決まる前期児童会役員決まる
２月１３日（木）に前期児童会役員選挙の投票が行われました。

朝、体育館で立会演説会を行いました。立候補者、応援演説者ともに、堂々と公約や推薦理由

を述べることができていました。その後、教室で投票を行いました。

選ばれた役員と各自の抱負を紹介します。

会長（５年）﨑山莉紗さん（写真中央）

・あいさつ運動をしっかりする。

・みんなの手本になれるよう、てきぱきと行動する。

副会長（５年）上田勘太くん（写真右から２番目）

・前に副会長をした時よりも、声を大きくしたい。

副会長（４年）上田一航くん（写真右端）

大きな声であいさつをして、糸我小学校を元

気で明るい学校にします。朝礼でも大きな声で

司会をします。がんばります。

書記（５年）上野山杏莉さん（写真左から

２番目）

・自分から積極的に行動する。

・会長のサポートをする。

・意見をたくさん出す。

・司会は、大きな声でスラスラと言う。

書記（４年）吉田瑛心くん（写真左端）

あいさつ運動をがんばって、元気なあいさつであふれる糸我小学校にします。たてわり遠

足やお楽しみ会を楽しくもり上げていきます。代表委員会もがんばります。

優秀校に選ばれる（スチール缶リサイクル協会より）優秀校に選ばれる（スチール缶リサイクル協会より）
スチール缶リサイクル協会が実施する「小・中学校における環境教育推進支援」事業で、優秀

校に選ばれました。

これは、本校の子供達が地域や関係機関等と連携して取り組

んでいる資源ゴミ回収（スチール缶を含む）や環境学習、アイ

ガモ農法による米作りなどの活動と、本校の校庭を花でいっぱ

いにする活動の良さが認められたものです。今年で３回目の受

賞です。２月１８日（火）に東京から専務理事の中田良平氏が

来校され、賞状を授与してくださいました。いただいた支援金

については、本校の環境整備の諸活動に活用します。

ありがとうございました
本号をもちまして、令和元年度の「学校だより」は最終とさせていただきます。保護者の皆

さま、地域の皆さま、今年度も糸我小学校を支えていただき本当にありがとうございました。

次年度も、よろしくお願いいたします。


